

ANUNCIOS.
PAGO ANTICIPADO
Se suscribe en Alcoy, en la Administración calle de San Lorenzo n.º 11 imprenta donde dirigirá toda la correspondencia.

NÚMERO SUELTO 10 CENTÍMOS
ATRASADO 5 "

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRIPCIONES.
PAGO ANTICIPADO.
Alcoy, un mes 1'50 pesetas.—Trimestre, 4'50 id.—Fuera, 5'25 id.—Eranjero 15 id.—Ultramar, 8 id.—Recibe anuncio y reclamos la Administración.

NÚMERO SUELTO 10 CENTÍMOS
ATRASADO 25 "

Año X REDACCION,
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

ALCOY, Jueves 12 de Mayo de 1887,

ADMINISTRACION,
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

Núm. 2,793

Altas

novidades en lanillas y cuantos artículos comprende el ramo de pañería para las temporadas de primavera y verano acaban de recibirse en

«LA SULTANA»
Mercado 41 y 13.

AVISO

importante para las Señoras

Se ha recibido un completo surtido de sombreros paja última novedad Parisien para señoras, señoritas, niñas y niños.

En telas cintas y ramos para la confección de los mismos, hay también una colección de las mejores fabricas.

Las señoras que deseen hacerse cargo de los géneros, pueden pasar por casa de Alejandro Perez, Vall, 7, piso principal, en la misma que componen paraguas y abanicos.

NODRIZA.

Rosalía Briet de 27 años, leche 4 días, desea encontrar criatura.

En la calle Mayor, 16 infórmase.

ZAPATERIA

En la de la Viuda de Lora encontrarán calzado de buen gusto, solidez y economía, en particular los caballeros.

13, SAN NICOLAS, 13.

La fotografía á larga distancia.

Los maravillosos secretos robados por el siglo XIX á la naturaleza, producen en los espíritus pusilánimes el efecto contrario que á los colosos de la ciencia, quienes tienen el privilegio de dominar los elementos, haciéndolos servir á su arbitrio para el bien de sus semejantes. Los primeros se amilanan creyendo se ha llegado al colmo del saber, y cruzándose los brazos, pronuncian aquel *non plus ultra* que nos refiere la historia. Los segundos, por el contrario, viendo el éxito alcanzado por sus predecesores, y conociendo que es inagotable el manantial de la naturaleza, pronuncian el *plus ultra* que sirvió de empuje á las frases anteriores. A estos, pues, solamente, debemos aquellos grandes inventos, admiración de todas las inteligencias y origen muchas veces de verdaderas revoluciones científicas. A estos únicamente debemos el aumento del progreso, que como cantidad variable tiende á aproximarse á su límite, sin lograr nunca alcanzarlo. Veneremos á estos atletas de la ciencia, pues son los encargados de descifrar las enigmáticas leyes porque se rigen todos los fenómenos del Universo mundo.

Entre las diversas producciones del genio, selladas todas ellas con la perfección inherente á la naturaleza del hombre, las hay que deseen el cual resplandecen estrellas, marcando un nuevo horizonte á la civilización y mostrándole un halagüeño porvenir. Ellas pertenecen en gran parte al elemento tan estudiado como poco conocido, á ese agente que en su estado natural destruye aldeas, ocasiona muertes y causa tantas calamidades como beneficios proporciona conduciendo por la mano inteligente del hombre, con el

cual se muestra dócil, pues le ayuda en sus tareas, le alumbró en la oscuridad, le recrea en el descanso, alivia en la enfermedad y cruza la tierra de polo á polo en su servicio; la electricidad. En embrión todavía, ha dejado entrever hasta donde llega su poder, con las múltiples aplicaciones á que se ha prestado, entusiasmando con ellas á muchos ilusos y haciéndoles concebir quiméricas fantasías nunca realizadas. Fuerza es, sin embargo, concederle gran predominio sobre los otros elementos y augurar un porvenir brillante á las generaciones venideras.

Mucho se escribe sobre algunas de las aplicaciones de la electricidad; pero no se han divulgado otras que, si todavía no resueltas, prometen serlo en época no lejana. En este grupo incluyo el problema cuyo enunciado está condensado en el epígrafe de este artículo. Ver á través de los obstáculos, observar lo que ocurre á gran distancia y fijarlo si se quiere fotográficamente, hé aquí el problema sobre el cual se ha ocupado satisfactoriamente M. Schellford Biwell, y de cuyo sistema vamos á dar una ligera idea. Como á muchos de los lectores les será, tal vez, desconocido el pantógrafo de Caselli y en él se basan las investigaciones hechas sobre el particular, permítame una ligera digresión los ya versados en la materia, en favor de los que no han pisado los umbrales del templo de la ciencia. El aparato de Caselli permite reproducir un dibujo á distancia más ó menos larga, constando, como todo telégrafo, de transmisor y receptor. En el primero se coloca el dibujo cuya reproducción se desea obtener, hecho con tinta grasa, el cual es recorrido en todas sus partes por una punta de platino unida telegráficamente al receptor, consistente en una punta análoga que se mueve rigurosamente de la misma manera sobre un papel, embebido de yoduro de potasio. Cuando la punta de la estación de partida encuentra la tinta grasa, la corriente no pasa y el yoduro de potasio no se descompone en la estación de llegada. De aquí resulta que el papel preparado queda descompuesto en todas sus partes menos en la porción ocupada por la imagen, la cual aparece en blanco. El inconveniente que este aparato presenta, cual es el de la inversión de la imagen, se remedia con suma facilidad obligando á la corriente de la línea á hacer obrar otra local sobre el receptor. De este modo, cuando la corriente de la línea es interrumpida por la tinta grasa del dibujo, la local pasa en el receptor y queda interceptada cuando el estilote recorre la parte blanca de la imagen.

M. Biwell ha utilizado el mismo procedimiento modificándolo convenientemente para reproducir, no ya un dibujo, sino la imagen de un objeto.

El objeto ó persona, cuya imagen se quiere transmitir se colocan delante de una cámara oscura provista de un pequeño orificio. En lugar de placa sensible se colocan un pedazo de selenio. Un objetivo reduce la imagen á las dimensiones de fotografía microscópica. El agujero de esta cámara, que hace el oficio del estilote transmisor de Caselli, recibe un movimiento suficiente á fin de pasar sucesivamente por delante de cada punto de la imagen. Sabemos que el selenio no deja pasar las corrientes sino cuando se encuentra iluminado, y en proporción á la luz recibida; por lo mismo la corriente se transmitirá en su totalidad, en parte ó quedará interceptada según el pequeño orificio proyecte luz, penumbra ó sombra y el papel de la estación de llegada se coloreará presentando una fiel reproducción de la imagen. Es indispensable para realizarse esto que el agujero de la cámara oscura tenga un movimiento sincrónico con el del estilote receptor, lo cual se logra con dos mecanismos de relojería enlazados entre sí eléctricamente.

Si el telégrafo extiende el campo de acción de nuestro oído á distancias considerables, la vista alcanzará una potencia grandísima cuando el invento descrito llegue á perfeccionarse. ¿Quién sabe si llegará el día en que, sin moverse de casa podremos deleitar nuestra vista con los espec-

táculos teatrales como se recrea ya nuestro oído con los melodiosos acordes de una ópera? ¿Quién sabe si desde nuestro gabinete podremos presenciar lo ocurrido en nuestras fábricas del mismo modo que hoy transmitimos órdenes para la buena dirección de las mismas? Difícil es el problema: pero acostumbrado nuestro ánimo á ir de sorpresa en sorpresa, nada le extraña y todo le parece posible mientras no se lo prueba es absurdo.

EMILIO COLOMINA,
Ingeniero industrial.

La Exposición de Venecia. UN DISCURSO DE CRISPI.

El rey Humberto y la reina Margarita llegaron á Venecia el 30, á la una y media del día, haciendo un tiempo delicioso, que contribuyó al realce del entusiasta recibimiento tributado á los soberanos de Italia.

Las góndolas reales; las que representaban la Pintura, la Escultura, la Música y la Arquitectura; las góndolas de los Morosini, Papadopoli, Traves, Valmarana y otras casas ilustres combinándose en ellas el oro, la plata, el terciopelo y las sedas, con pajes fulgurantes y marinos pintorescos, también se destacaban sobre el azul del Gran Canal; produciendo tal encanto, pompa y riqueza, que si existiera hoy el Senado veneciano, habría tenido que restablecer su decreto de 1514, para impedir el lujo en las góndolas y en las mansiones venecianas, que arruinaban á las familias patrióticas. La serenata que en el Canal grande y bajo los balcones del palacio real siguió á la entrada de los soberanos, en medio de una iluminación fantástica, de que, solo conociendo á Venecia se puede tener idea, ofreció otro cuadro no menos delicioso y encantador.

Tres ceremonias principales debían solemnizar la presucia de los monarcas en la antigua ciudad de los Dux: la inauguración del monumento á Victor Maquet; la Exposición de Bellas Artes, y la varala del buque de guerra "Galileo", construido recientemente en los arsenales venecianos. A las once del primero de Abril, se inauguró el monumento debido al escultor Ferrari, de Roma, y que realmente es de gran mérito, en medio de las aclamaciones más entusiastas, de himno regio, entonado por diez músicas, del clamor de las campanas de San Marcos y de los numerosos templos de Venecia, y del cañon, que ya desde el Lido, ya desde los buques de guerra, un tanto lejanos, resonaban alegremente.

El buque regio en que vinieron los soberanos las góndolas de las familias patricias y las barcas populares, todas cubiertas de flores y banderas, como las cien sociedades patrióticas que en la ceremonia tomaron parte, distinguiéndose principalmente los pocos veteranos que quedaban de las luchas de 1849, repitieron, duplicándolo, el mágico espectáculo de la entrada de los reyes de Venecia, no recordando sus habitantes nada parecido desde el día en que Víctor Manuel fué á tomar posesión de la ciudad libertada.

Es difícil imaginar nada más hermoso que la iluminación de la noche, embellecida por miles de barcas que surcaban todo el canal y las músicas que sonaban por todas partes. El "Campiello", la célebre "Piazzetta", la basilica bizantina y el palacio ducal, iluminados á la veneciana eran un encanto.

La inauguración de la Exposición tuvo lugar el día 2.

Crispi ministro del Interior, dijo que ninguna ciudad de Italia era más digna que Venecia, para celebrar la fiesta artística y una conmemoración patriótica, pues desde Ticioano á Manin, la reina del Adriático reunía un número de celebridades que añadía al esplendor de la historia veneciana. El Arte en Venecia había sido espejo fiel de la gloriosa vida de la patria, habiendo sus industrias, siempre artísticas conquistado, como sus naves, el comercio del mundo.

Recordando el sitio de Venecia en 1846, en el

cual todos los venecianos fueron héroes, con signa su opinión de que en aquel momento glorioso de la patria veneciana dice que había tenido una gran parte el concurso patrióticamente artístico de Italia, la cual, cuando estaba oprimida, perludiaba por su literatura, por su música, por su escultura y su pintura, el porvenir de la nación.

Ahora es necesario que los Italianos, que tienen una patria, realicen hechos heroicos, que, como los de sus antepasados en Venecia, Roma, Milan, Turin, Pisa y Génova, abran nuevo campo á las artes. No les será difícil, añadió el radical ministro, con solo tomar ejemplo de una dinastía, cuya leyenda es todavía la de Pedro II de Saboya: "La soberanía viene de Dios, cuando se ejerce á beneficio de los pueblos," Crispi concluyó pidiendo al Rey, participe siempre de las alegrías de la patria y con más amor aún de sus dolores, y á la Soberana, que llama galantemente representación de la poesía en traje de Reina, el permiso de abrir la Exposición:

Esta, sin embargo, aunque hermosa y bien ordenada, no parece que presenta obras de primer orden. Los mejores lienzos son los de Fabre y Michetti. La escultura aparece en cierta decadencia.

A los dos días de estas fiestas, los reyes salieron para Florencia, donde han concurrido á la traslación de las cenizas del gran Rossini.

Correo general

A su vuelta de América dará la Patti 20 representaciones en Londres. Tal ha sido el éxito que ha obtenido la "Diva", en los Estados Unidos, que en un solo día importó la venta de las localidades 67,500 francos.

DESÓRDENES EN LA OCEANÍA.

En un periódico de Nueva York leemos lo siguiente:

"Por el vapor "Mariposa", que acaba de llegar á San Francisco de California, procedente de Sidney, Nueva Gales del Sur, se han recibido noticias de haberse descubierto el 17 de Febrero último en las islas de los Amigos, una conspiración de los wesleyos para asesinar al primer ministro señor Baüer.

Este hizo prender á varias personas, y después de un juicio brevísimo, fueron fusiladas aquella misma noche, sin que bastaran á impedir las ejecuciones los esfuerzos del vice-consul de Inglaterra, Mr. W. E. Giles.

Cuando llegó á las islas el nuevo vice-consul mister R. B. Lefe, la situación se había calmado y el agente inglés no se creyó en el caso de intervenir; pero notándose nuevamente en esta-llar nuevamente la tempestad, y en ser invadida la misión de la sociedad wesleya y en ser detenidas y condenadas á muerte varias personas entre ellas Mr. David Finan, un ministro de dicha misión.

Cuando salió el vapor que trae estas noticias estaban para ser fusiladas seis personas y treinta más para sufrir igual suerte al día siguiente.

Los franceses y los alemanes habían enviado buques de guerra y se había pedido al gobernador de las islas de Fiji que suspendieran ó bien al ministro Mr. Baker ó bien al misionero Mr. Moulton.

Un telégrama posterior anuncia que los soldados de Mr. Baker saquean y maltratan sin consideración á los protegidos de la sociedad wesleya.

BUQUE AÉREO.

Dicen de Wasington que hay en Nueva York un sabio inventor de un buque capaz de navegar por el aire con gran velocidad y desde el cual se pueden dejar caer con precisión bombas explosivas en las ciudades en la cubierta de los buques.

El inventor ha escrito al departamento de marina una carta en la cual, por desgracia no hay por mayor; pero—agrega el telégrama de

Washington—se considera que el asunto es de bastante importancia para proceder a una investigación, y se ha encargado a un oficial del negociado de artillería que se comuniquen con el inventor.

VIAJE DE PLACER.

Por tránsitos de la Guardia civil ha sido restituido al hogar conyugal una señora que desde San Sebastian fué a Madrid, no sabemos si sola ó en compañía de algún amigo.

El esposo, á instancia de quien se ha hecho la captura, no queriendo causar grandes molestias á su consorte, ha accedido á que el equipaje que aquella trajo consigo, sea facturado en el ferrocarril; pero de ninguna manera ha podido conseguirse sufragar los gastos del billete de la esposa, quien, por tránsitos, llegará á aquella población en noventa días, habiendo visitado unas cuarenta cárceles de partido.

Los cuadros presentados para la próxima Exposición de Bellas Artes en Madrid, ascienden á mas de mil. Aunque en un principio el jurado de a misión mostróse inclinado á la indulgencia, á última hora ha tenido que ser mas severo para cortar ciertos abusos.

La costumbre iniciada en las últimas Exposiciones de presentar cuadros de gran tamaño, ha llegado en éste á la exageración, hasta el punto de que el Jurado se ve y se desea para instalarlos.

Una de las obras presentadas lleva un marco de metro y medio de ancho y pesa 150 arrobas.

UNA DOÑA BALDOMERA AMERICANA.

El "Courrier de Etats Unis," cuenta que el famoso Banco de mujeres, en Boston, acaba de quebrar por segunda vez, habiéndose fugado la directora Sarah E. Howe con 250.000 pesetas que le habian conñado sus parroquianas demasiado sencillas.

Sarah E. Howe fundó el Banco de mujeres en 1878, bajo el manto de caridad; pretendía aceptar depósitos de mujeres pobres y necesitadas, á las que prometía un interés de 8 por 100 al año, pagadero por trimestres adelantados.

Mas de 1.500 mujeres mordieron el anzuelo y depositaron un total de 1.000.000 de pesetas en manos de Sarah. En 1880 quebró el Banco: 857 mujeres perdieron cuanto en él habian depositado, millon y pico de pesetas, y Sarah E. Howe, lo mismo que su asociada Julia A. Gould fueron presas.

Sarah salió condenada á tres años de prision; pero apenas puesta en libertad en Diciembre de 1881, no perdió momento para volver á abrir su famoso Banco.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES.

ADVERTENCIA.

Como hemos cambiado el personal de repartidores, suplicamos á nuestros abonados de esta dispensen si notan alguna falta en el recibo del periódico, así como esperamos de aquellos que la sufrieren, se tomen la molestia de ponerlo inmediatamente en conocimiento de esta Administración para su debido correctivo.

También participamos á los propios nuestros suscritores de está, el haber cambiado de cobrador, siendo en la actualidad el joven Rafael Abad Gisbert.

Un semanario científico de Europa se ocupaba en estos términos de la invención de un nuevo teléfono, el que, según se dice, producirá una verdadera revolución, no solo en los aparatos empleados hasta hoy, sino también en la manera de aplicarlos.

La apariencia del teléfono, inventado por Mr. C. Herz, es la de un llamador de botón de campanilla eléctrica. Oprimido el botón hace la llamada en el extremo opuesto de la línea, y retirado despues de llamar resulta detrás la placa telefónica. Este teléfono es tan potente que para hacerse oír á distancias cortas no hay que dirigir la voz á él sino que se puede hablar en cualquier lugar de la habitación en que se esté, sea sentado ó paseándose, como si la personas á quienes se dirige la palabra se hallaran presentes. Cuando la distancia es mayor, hay que acercarse mas al aparato, pero nunca se llega á la necesidad de hablar tan cerca como hoy, ni á la de aplicarse el instrumento al oído para oír. El coste de este teléfono es insignificante, lo pone al alcance de todos; dos francos y medio. Los

ensayos hechos entre Paris y Bruselas, que media una instancia de 320 kilómetros, han dado los mejores resultados. La combinación del nuevo teléfono con el alambre de bronce silicio muy delgado, permitirá establecer líneas completas en tre dos ó mas casas de una misma población al infimo costo de 6 á 8 pesas.

Son muchos los labradores de la huerta de Dolores que se quejan de la completa paralización que se observa en la venta del cáñamo, cuyas existencias son considerables, no presentándose por ahora probabilidad alguna que permita esperar mejor tan poco satisfactorio estado de cosas.

El número de votos obtenidos por D. Alberto Ganga en las elecciones para cubrir la vacante de diputado provincial por la circunscripción de Alicante Elche asciende á cinco mil cuatrocientos ocho.

Ante el alcalde de esta ciudad, se efectuará el día 17 del corriente mes, la subasta pública para el aprovechamiento de las del monte Sotarrón de este término municipal.

Accediendo el señor alcalde de Alicante á lo solicitado por una comisión de feriantes, ha dispuesto la prorogación de la feria que se celebra en dicha capital, hasta el domingo próximo en el que terminará ya de una manera definitiva.

Nada menos que á siete personas ha herido un sujeto de Villar del Arzobispo, calificado de demente.

El hecho ocurrió el domingo por la tarde en la calle de San Miguel de la citada población. Frente á la casa donde habita el mencionado sujeto, llamado José Esteban Aparicio, se hallaban dos mujeres y cinco muchachas de varias edades. Como era domingo, estaban jugando en medio de la calle.

De pronto el Esteban disparó sobre el grupo una escopeta cargada con perdigones. Toda la carga dió en el blanco, resultando heridas las dos mujeres y las cinco niñas.

El agresor fué detenido y entregado al juzgado. Le ocuparon dos escopetas.

Con el presente número acompañamos un prospecto del nuevo Desinfectante Marco Olmos cuya lectura recomendamos á nuestros industriales.

Segun tenemos entendido el Sr. Marqués de Campo es el patrocinador de este nuevo desinfectante quien actualmente lo está empleando en todos sus vapores de las líneas marítima y terrestres.

Justamente llamamos la atención de los señores industriales acerca de este nuevo producto, pues no dudamos que con su aplicación conseguirán economía en el combustible á la par que evitarán el riesgo que corre de una explosión con el actual modo de limpieza de las calderas.

Hemos recibido el primer número de "El Mundo," diario de gran tamaño que ha comenzado á publicarse en Madrid bajo la dirección de D. Juan Lopez Parra, hijo del Gobernador que fué de esta provincia Sr. Lopez Soma'o.

Deseamos éxito completo á la nueva é importante publicación con lo que establecemos gustosos el cambio.

A las siete y media de la mañana de hoy, se celebrará á espensas de una familia evota en la Capilla de Ntra. Señora de los Desamparados una solemna función á la Reina de los Angeles, estando encargado de la oración sa rada don Mauro Bronguer, Capellan de San Mauro y San Francisco.

Al anochecer del día 7 del actual fué detenido por los guardias civiles Francisco Bañals Giner y Juan Capó Palacios, del puerto de Jávea, en el mismo pueblo, el vecino José Vallés, que en riña habida en las afueras, infirió varias heridas de gravedad en la cabeza á Antonio Marí. El primero fué puesto á disposición del señor Juez municipal que se personó en el lugar de la ocurrencia, y el segundo conducido al Hospital en grave estado.

En la madrugada de hoy se habrán unido con el sagrado vínculo matrimonial, la bella y distinguida Srta. D.^a Consuelo Tormo Perez, y nuestro muy querido amigo el joven é ilustrado Licenciado en Farmacia D. Antonio Pascual y Puig, estando encargado de bendecir la union el reverendo señor Cura de Masanasa D. Ricardo Moret, que ha venido espresamente para dicho objeto.

Los jóvenes esposos, á quienes deseamos de todo corazón felicidades sin cuento en su nuevo estado, saldrán hoy mismo para Madrid donde

se proponen pasar los primeros días de su luna de miel.

La gran compañía gimnástica acrobática é hipica que dirige el Sr. Barnabé y que es conocida ya de nuestro público, ha contratado, según nuestras noticias, la plaza de toros de esta ciudad para dar una serie de funciones que probablemente empezarán el domingo 22 del actual.

La compañía del Sr. Barnabé ha sido reforzada con artistas de verdadero mérito y cuenta no solo con un personal artístico numeroso, sino también con una colección completa de hermosos caballos amaestrados, por todo lo cual es de esperar que llame la atención del público.

Habiéndose acercado á esta Redacción muchas personas, con objeto de conocer la tarifa de precios de los billetes de ida y vuelta á Madrid, con motivo de las fiestas de San Isidro, espoición de Bellas Artes y corrilas de toros, así como del tiempo dentro del que son válidos y pueden utilizarse, gustosos reproducimos el suelto que publicamos el día 1.^o del actual, referente á este particular:

Los precios de los billetes de ida y vuelta de las estaciones de la línea de Valencia, son los siguientes:

- Játiva, primera clase, 60 pesetas, segunda, 46,50 y tercera 28,50.
- Valencia, 67,75, 52,50 y 31, 75 pesetas.
- Villena, 54,50, 42,25 y 26.
- Monovar, 57,50, 44,75 y 27,50.
- Novelda, 58,50, 43,50 y 27,75.
- Alicante, 62,50, 48,50 y 29,75.

Los billetes se expenderán en todas las estaciones citadas en los días 10 al 15 del corriente y podrán utilizarse para el regreso en los días 16 al 18 y del 25 al 31 del propio.

Los viajeros de primera y segunda clase podrán hacer el viaje en los trenes correos, y los de tercera solo en los mixtos.

Se concede á cada viajero el transporte gratuito de 15 kilogramos de equipaje.

Los viajeros deberán presentar á la ida el billete completo de ida y vuelta, considerándose nulo y sin ningun valor, si faltase la parte correspondiente á la vuelta.

Hé aquí el período de la Memoria leída en la Junta de Accionistas de la Sociedad de los ferrocarriles de Almansa á Valencia y Tarragona, que hace referencia al ferrocarril de esta ciudad:

"FERROCARRIL DE JATIVA Á ALCOY.

Despues de muy detenidos estudios, el excelentísimo señor marques de Campo ha proyectado un ferrocarril de via ancha, que enlazando en Játiva con la línea general de esta Sociedad se dirija á Alcoy, pasando por Genovés, Benigáñim, A baida y Outeniente. La proposición de ley autorizando al gobierno para otorgar al señor marques de Campo la concesion de dicho ferrocarril ha sido y aprobada por el Senado y por el Congreso; por manera que en breve será un hecho esta nueva línea de grandes esperanzas, fundadas en la importancia agrícola é industrial de las poblaciones que han de utilizarla y en la riqueza de la zona que atraviesa. El señor marques de Campo, en quien 15 años no debilita su asombrosa actividad que ha desplegado siempre en todas sus vastísimas empresas, sin esperar á que el gobierno formalice la concesion, ha empezado á adquirir particularmente los terrenos necesarios para principiar las obras, porque, ávido de mejoras para su patria, se halla resuelto á anticipar en cuanto sea posible la realizacion de un proyecto que ha despertado el mas caluroso entusiasmo en los pueblos.

La dirección cree que la línea de Játiva á Alcoy debe formar parte de la red de esta Sociedad, no solo por el tráfico que está llamada á desarrollar, sino como base importante para ultteriores combinaciones que aseguren nuestro porvenir; y persuadida de que lo que á los intereses de la sociedad conviene ha de hallar facilidades de todo género por parte de su fundador el excelentísimo marques de Campo, como el primero y principal interesado en su prosperidad, espera la dirección que la junta general se servirá autorizarla para tratar de la adquisicion de esta línea formalizada que sea su concesion definitiva.

Con gran extrañeza leemos en "El Resumen": "En Alcoy se incendió anoche el monte del Madroñal, propiedad del Estado, continuando el fuego hoy.

No se tiene noticias de si el accidente es casual ó intencionado, y si han ocurrido desgracias personales.

Ni en Alcoy existe ningun monte que se denomine "Madroñal," ni tenemos noticia de que

haya ocurrido incendio alguno en los montes comarcanas.

Los artistas valencianos han dirigido al señor marques de Campo una sentida carta interesándole que secunde los esfuerzos que están realizando para honrar la memoria del insigne Ribera, erigiéndole un monumento digno de dicha capital Sintelizan su petición bajo el amparo de estos tres nombres: "Valencia, Ribera y el Arte."

En Játiva siguen las preparativos para conmemorar el tercer centenario, del célebre pintor Ribera, hijo de aquella ciudad. El domingo último debió celebrarse una numerosa reunion en las casas consistoriales convocada per la comision de concejales de aquel ayuntamiento para ocuparse del asunto.

En Gandia, presentan muy buen aspecto los tomadores, cuya hortaliza será en la próxima semana motivo de animadas contrataciones. Los precios auguran una campaña regular por ahora.

NOTAS POLITICAS

Madrid 10.

Ha seguido ayer en el Congreso, el interrutido debate iniciado por el señor Portuondo, habiendo hablado, sobre los asuntos de Ultramar, los señores Perojo y Calveton, que han coincidido en no ver, con grandes esperanzas, el tratado en proyecto con los Estados Unidos.

También ha coincidido los señores Perojo y Calveton—por mas que en otros puntos de vista se apartan—en dar mucha importancia á los males de nuestra administración ultramarina, pero de todos discursos de los señores Perojo y Calveton, son bien dignas de tenerse en cuenta por el gobierno, y desde luego tenemos la convicción de que la especie de información parlamentaria que implica el debate de que hablamos, ha de ser conveniente, si el gobierno lo sigue con cuidado, y luego con ánimo fuerte y espíritu imparcial y elevado, aplica, pronto, los convenientes remedios.

Hoy seguirá esta importante discusión

El Jurado es lo que ya desperta muy poco interés; luchando con esta contrariedad los oradores que han quedado rezagados; hasta el extremo que oraciones notables como la del señor Molleda; la respuesta que ha merecido del señor Pacheco, y los discursos que luego han hecho los señores Canido y Garcia Alix, hayan sido escuchados, apenas por un par de docenas de diputados.

También los periódicos hacen un Extracto desde su tribuna, están ya cansados de Jurado y todo contribuye a que este asunto se deslice de un modo lánguido y espirante.

En el Senado, despues de una excitación del señor Maluquer con motivo del próximo nombramiento de jueces municipales, ha hecho un discurso verdaderamente notable, por los datos aducidos, el señor ministro de Ultramar, pero también se nota que esta materia se halla agotada, y que el senado desea que pronto se dé el punto por terminado.

El señor duque de Tetuan opuso varios razonamientos al discurso del señor Balaguer. Pero como la rectificación del señor duque de Tetuan ha sido estensa—y como discurso quiza mejor que el del primer día,—hasta hoy no concluirá la totalidad.

De la vida interior de los partidos, pocas novedades.

Los conservadores tampoco se han reunido ayer, como se habia dicho; pero se reunirán cuando conozcan los dictámenes sobre el Código penal y las reformas militares.

La única reunion que ayer han celebrado los conservadores, ha sido una de los señores Cánovas, Sanchez Bedoya, Bugallal y Los Arcos, sobre varios puntos de las reformas militares, pero nada han resuelto hasta conocer el dictamen.

En cuanto á los reformistas, también discutirán en su día estos dictámenes; y por de pronto, para comunicarse impresiones, celebrarán en su Circulo una reunion mañana por la noche.

Ayer se ha dicho; además, que se ha separado de las filas reformistas, reingresando en el partido conseruador, el marques de Marianao.

El señor Sagasta, bastante mejor de su

dolencia ayer tarde ha salido á dar un paseo en coche por la Casa de Campo.

La subcomision de Fomento ha aprobado este presupuesto con algunas reducciones en los créditos del Instituto Geográfico. Falta ahora la aprobacion de la comision general.

Ayer tarde tambien el articulo de la ley, y mañana créese quede aprobado por la subcomision correspondiente al presupuesto de Marina.

De modo que dentro de breves dias, podrán presentarse ya algunos dictámenes sobre la mesa del Congreso.

La comision de la ley constitutiva del ejército ha oido ayer tarde al señor ministro de la Guerra exponiendo á su consideracion aquellos puntos sobre los cuales la comision cree necesario algun esclarecimiento.

La conferencia ha sido larga y minuciosa, notándose un espíritu conciliador.

No habrá banquete oficial el día 17, por el aniversario del nacimiento del Rey niño, como se habia dicho.

S. M. la Reina vendrá probablemente el día 16 por la noche; el 17 habrá su recepcion oficial, á las dos, y por la tarde S. M. regresará á Aranjuez.

Segun vemos en el «Figaro», anteayer se reunieron á almorzar en el castillo de Epinay, residencia del Rey D. Francisco, los miembros de la Familia Real de España que se encuentran en Paris; S. M. la Reina Isabel, los duques de Montpensier, la Infanta doña Eulalia y el infante D. Antonio. Tambien almorzaron con las Reales personas la duquesa de Híjar, dama de honor de la Reina Isabel, y el marqués de Villasegura, jefe de su casa.

Hoy era el día señalado por los Infantes doña Eulalia y D. Antonio para dirigirse de Paris á Viena.

De esta capital, como ya hemos dicho, se dirigirá á Londres. El grande de España designado por la corte de Madrid para acompañar á los Infantes en la ceremonia del jubileo de la reina Victoria es el marqués de Sierra Bullones.

Segun dicen varios periódicos, el jueves ó viernes saldrá unos días para Córdoba y para Malaga, el general Lopez Dominguez.

Varios periódicos han dicho, que no estando conforme el señor general Martinez Campos con las reformas militares, especialmente con la supresion del Estado mayor, de cuyo cuerpo procede, habia indicado su dimision, «El Imparcial» opone estas palabras, bastante claras:

«Segun nuestros informes, carecen de fundamento los rumores sobre discrepancias entre el ministro de Guerra y el capitán general de Madrid.

El general Martinez Campos no ha anunciado al gobierno su propósito de dimitir, y en cuanto á las reformas sometidas á las Cortes, no encontrarán por su parte, la oposicion que suponen.»

El Sr. Sagasta saldrá para Aranjuez el jueves por la mañana, y regresará por la noche.

A última hora de la sesion del Congreso se leyó ayer el dictámen sobre el Código penal.

La comision que entiende en el proyecto de admisiones temporales, presentará mañana su dictámen al Senado. En el dictámen hemos

oído que establece la fianza y la reexportacion obligatorias, y cierta sancion penal para el caso de no cumplirse estas prescripciones.

Las suspicacias de la prensa austriaca á causa de esos artículos de la «Gaceta de la Alemania del Norte», órgano de Bismarck, bastante benévolo á Rusia, es ahora lo que preocupa mas á la prensa europea.

Los valores bursátiles, sostenidos. Nada mas.

SECCION OFICIAL

Servicio de la plaza

PARA HOY 12 DE MAYO de 1887

Para la: Regimiento Infanteria de Tatuán. Hospital y provisiones: el mismo.

El Coronel, Navarro.

Boletín religioso

SANTO DE HOY.—Santo Domingo de la Calzada confesor.

SANTO DE MAÑANA.—Nuestra Señora de Gracia CULTOS.

Parroquia de Santa María.—Todos los dias se celebra en el Altar Mayor una Misa; cantándose durante la misma tierros cánticos por un nutrido coro de niños. Por la tarde, al anochecer, se rezará el Santo Rosario y á continuacion tendrá lugar el ejercicio propio del mes.

Todos los dias se cantarán, con acompañamiento de piano, armonium y cuarteto, selectas composiciones de los mas clásicos y renombrados autores, como Espi, Valor, Moderati, Mercadante, y otros.

Los domingos y dias festivos dará principio el ejercicio á las cuatro de la tarde, y habrá sermón que predicarán, alternando, los Sres. Arcopreste, y Coadjutor D. José Valor, Pbro.

ADVERTENCIAS.

1.ª Todos los dias, des el 1.º de Mayo terminado el ejercicio, se sorteará un magnífico objeto artistico religioso, entre las personas que el dia anterior, hubieran contribuido con sus limosnas á sufragar los gastos de estos solemnes cultos; al efecto se repartirán hojas de Propaganda Católica, con su número correspondientes.

2.ª Aquellas personas, familias ó asociaciones, de cualquier clase que sean, que para el año próximo quieran encargarse de celebrar á sus expensas algun de los actos ó ejercicios que se celebran durante el mes, pueden avistarse con anticipacion, con el Director de los mismos Don José Valor, Pbro.

Parroquia de San Mauro.—Continúan los ejercicios del Mes de Maria.

Iglesia de San Agustín.—Continúan los ejercicios del Mes de Mayo.

ULTIMA HORA

alcance postal-telegráfico

Madrid 10, á las seis tarde.

Confírmase que el jueves se presentará en el Congreso el dictámen sobre los presupuestos.

El Sr. Albareda está gestionando con el gobierno francés que continúe la autorizacion para introducir en aquel país los vinos españoles enyesados.

Zaragoza.—El incendio se ha extinguido esta mañana á las ocho. Han quedado destruidas cuatro casas. Han quedado heridos 15 soldados empleados en extinguir el fuego.

Lisboa.—Ha habido una sesion acaloradísima en el Congreso á consecuencia de la cuestion del Ministro de Marina. Aunque este ha presentado la dimision y le ha sido admitida, la oposicion ha hecho cargos duros al gobierno. La mayoría ha presentado un voto de confianza al ministerio, y ha sido aprobado.

Ha surgido en los pasillos de la Cámara otra colision entre un jefe de sanidad y otro de caballeria.

Londres.—Un telegrama del Cairo participa que el gobierno egipcio se niega á aceptar el arreglo hecho entre Francia é Inglaterra para la abolicion del trabajo forzoso á que están sometidos los súbditos del khedive.

Madrid 10, á las 8:30 noche.

Senado. El Sr. Tejada de Valdosa ha declarado que los conservadores votarán contra el proyecto de la Traslántica.

El Sr. Mosquera ha pronunciado un extenso discurso en apoyo del proyecto resumiendo el debate.

Ha quedado terminada la discusion de la totalidad.

Congreso. El Sr. Muro ha comenzado á discutir el artículo cuarto del Jurado Continuará mañana.

Madrid 10, á las 10:10 noche.

«La Correspondencia» niega la dimision del general Martinez Campos. Dice que está en perfecto acuerdo con el señor Sagasta.

La minoria republicana se ha reunido hoy y ha acordado la conducta que ha de seguir en las discusiones pendientes.

Es falso que esté herido Mazantini.

Madrid 10, 10:30 noche.

El general Lopez Dominguez pasará á fines de semana á Sevilla.

El sábado se leerán en el Congreso algunos dictámenes sobre los presupuestos.

Los cousevadores apoyarán que la jurisdiccion contenciosa continúe en el Consejo de Estado con el carácter de delegado.

Madrid 11, una madrugada.

En Francia se ha acordado que antes del proyecto relativo á la movilizacion se discuta en la Cámara de diputados el recargo sobre los azúcares extranjeros.

Lisboa.—Al diputado Ferreira pronto

mis hijas anunciando que está preparada la cena: ¿quereis ofrecer el brazo á una de ellas, general? El capitán lo ofrecerá cá la otra.

Invitó luego á los otros oficiales, y pasando al comedor, sentáronse á la mesa el general en medio de las señoritas de Souday, y el marques entre dos oficiales, en tanto que Lorient se colocaba junto á Berta, proponiéndose aprovechar para sacar á colacion el nombre de Michel, cuyo contrato matrimonial se proponia celebrar en su despacho.

Asi pasaron algunos momentos durante los cuales no se oyó mas que el ruido de los platos y de los vasos, todos permanecian callados, asi el general y Lorient como los oficiales, á quienes empezaba ya á gustarles aquel raro desenfado de expedicion, y el marques de Souday, que habia retrasado aquel dia seis horas su comida, reparaba con cieuzadamente esta demora. Berta y Mary estaban muy pensativas, y alegrábanse interiormente de que la presencia de las escarapelas tricolores que en otra ocasion tan enojosa les habria sido proporcionase un pretexto para entre-

lo trasladarán á una fortaleza. Créese que no le condenaran a muerte.

DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR

Madrid 11 (7:45 tarde.

No se han confirmado los rumores que se propalaron en esta relativamente á haber sido herido Mazantini en desafi.

Los incidentes ocurridos en el Parlamento portugués van adquiriendo cierto carácter de gravedad.

Madrid 11 (8 uoche.)

La comision de presupuestos del Congreso ha admitido la rebaja del 50 por 100 propuesta por el ministro de Hacienda sobre el franqueo de los telegramas destinados á la publicidad de la prensa periódica.

Dúdase se discutan en la presente legislatura las reformas militares presentadas á las Cortes por el general Cassola.

Bolsa: 4p interior: 64,60

Bolsa.

COTIZACION DE ANTEAYER:

4 por 100 interior	64.30
4 por 100 exterior	65.90
Fin de mes	64.25
4 por 100 amortizable	80.70
Biletes hipotecarios de Cuba	96.75
Carpetas provisionales de billetes tecarios de Cuba	93.45
Banco de España	393.00
Cambios Paris	4.93
Idem Londres 90 dias fecha	47.00
	Paris 29

Traslado

El despacho de transportes de Bartolomé Zaragoza se ha trasladado á la plaza de San Cristóbal n.º 13.

En dicho punto se halla instalado tambien

PARA SER AMADA.—Véase en la 4.ª plana

MANUAL MÉDICO de HIGIROTHERAPIA.—Véase la cuarta plana.

EL SONAMBULISMO PROVOCADO.—El anuncio inserto en la cuarta plana dá pormenos.

Impr. Serpis.

LAS LOBAS DE MACHECUL

plidos, á mi que soy su padre, á mi que estoy cansado de la vida monótona de mi pobre castillo; se me ha presentado un duende amigo diciéndome al oido: El general Dermoncourt ha salido á las siete de Montaiqu para venir á visitarnos con su estado mayor.

—¡Ola, hola! ¿Conque ha habido duendes de por medio?

—Ciertos. ¿Por ventura no los hay en todos los castillos y chozas de este país? Entonces al pensar en la grata velada que ibais á proporcionarme, el gozo ha dado al traste con mi indolencia habitual, comunicado mi actividad á cuantos me rodean, y despues de no quedar huésped alguno en el gallinero, he apresurado á mis hijas, rogando al señor Lorient, notario de Machecul, que

esta presente, que se quedara para tener el honor de conoceros. Hasta ¡Dios me perdone! yo mismo he querido contribuir con mis propias manos á preparar la comida que tenemos el honor de ofrecerlos, lo propio que á vuestros soldados, pues yo no olvido jamás que tambien lo he sido.

—¿Cómo! ¿habeis servido, señor marques?

—Acaso no en las mismas filas que vos y por lo tanto no diré que he servido, sino peleado.

—¿En este país?

—En este país, y á las ordenes de Charrette.

—¡Ah!

—Fui ayedante de campo suyo.

—Si es así, no es esta la primera vez que nos encontramos.

—¿De verás?

—De verás, yo hice en la Vendée las dos campañas de 1795 y 1796.

—¿Cuanto me huelgo de ello! A los postres evocaremos los recuerdos de nuestra juventud, y eso nos alegrará. ¡Ay caballero! así del uno como del otro campo, somos ya muy pocos los que podemos hablar de aquellas jornadas. Pero si no me engaño, aqui están ya

garse á sus reflexiones. El general por su parte meditaba un plan para tomar la revancha de la derrota que acababa de sufrir, pues no dudaba de que el señor de Souday habia sido advertido de su llegada: era zorro viejo, conocia todos los ardidés de aquella guerra, no ignoraba con qué rapidez y facilidad se trasmitian las noticias de aldea en aldea y de alqueria en alqueria, y por lo tanto si bien al principio le admiró sobremodera el cordial recibimiento del marques no tardó en recobrar su sangre fria, comentado su habilidad cuyo exceso se hacia muy sospechoso, mayormente cuando la comida era sobrado espléndida para un enemigo. Con todo, reservó estas observaciones, y calculando que si la caza ilustre que perseguia se habia ya escapado, no era hora ni ocasion aquella para irle á los alcances, y resolvió aplazar sus pesquisas y observar atento cuanto pasase en derredor suyo á fin de no perder ningun indicio.

Hechas estas reflexiones, levantó el vaso y ronpió el silencio diciendo:

—Creo, señor marques que atendi- das nuestras respectivas posiciones, es-

PLATERIA

Serafin Segura.

Mercado 5—ALCOY.

El dueño de este acreditado establecimiento con objeto de corresponder al favor que sunumerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos e instrumentos mas perfeccionados para el plateado y dorado de toda clase de metales, y compostura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas.

Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas, con la perfeccion con que pueden hacerse en los mejores talleres del Pais y Etranjeros.

Hay un surtido completo en toda clase de alhajas y pedreria á precios sin competencia.
5-MERCADO-5

En este antiguo y acreditado establecimiento se acaba de recibir un gran surtido de camas de hierro del Pais y Etranjero desde el infimo precio de 45 hasta 2.000 reales. En el mismo encuentran un completo y variado surtido en Lamparas, Quinqués y todo lo concerniente al ramo de Lampas, orna, como asimismo un brillante y esmerado surtido de Liza da la Carolina de Sevilla y cristal hueco del Pais y Etranjero.
Cerrajería á precios de fabrica.
Herramienta para artes y oficios, completo surtido.
Deposito de Vidrios planos y Puertas de Parísto.

MARGISO GUILLEN LOPEZ

8 San Nicolás 8

Almacén de ferreteria, quincalla y lampisteria

DUQUESA LAUREANA

PARA SER AMADA

Rica, si puedes, Consejos de una coqueta. Hay la belleza que se recibe y la que se toma.
Belle: si quieres, Secretos femeniles. MME. DE GIRARDIN.

Traducción de don Carlos de Ochoa

Madrid 1887. Un tomo en 8°, 3 pesetas en Madrid y 3'50 en provincias

HE AQUI LO QUE ENTRA EN ESTE LIBRO

- | | |
|-------------------------------|-------------------------|
| Una novelita. | Secretos de la belleza. |
| Demasiado virtuosa. | Armonias y contrastes. |
| Alta mision de las coquetas. | Artificios del Tocador. |
| Monografia de la Encantadora. | Todas las seducciones. |
| No hay mujeres feas | La Cama. |
| Neurosis. | El Arte de perfumarse. |
| Misterios femenil. | La Belleza soberana. |

LIBRERIA PARA SEÑORA Y SU BOUDOIR.

Libreria de D. Carlos Gilly-lerri, Pl. de Sta. Ana núm: 40, Madrid, y en las principales librerias.

EL SOMNAMBULISMO PROVOCADO

Estudios fisiológicos y psicológicos, por H. Beaunis, profesor de Fisiología en la Facultad de Medicina de Nancy; version española por D. Enrique Simancas y Larsé, licenciado en medicina y cirugía. Madrid 1887. Un tomo en 8°, ilustrado con 6 figuras intercaladas en el texto. Precios: En Madrid, en rústica, 3'50 pesetas en pasta ó tela, 4,60. En provincias, en rústica, 4 pesetas; en pasta ó tela, 5 pesetas.

En el estudio hecho por Mr. Beaunis en EL SOMNAMBULISMO PROVOCADO. este ilustre profesor, fiel á su método, se limita á hablar de hechos precisos y perfectamente claros; comprueba sus observaciones por medio de instrumentos cuyas indicaciones alejan toda sospecha de simulacion por parte de los sujetos y, cosa rara en este género de estudios, puede considerarse como perfectamente demostrado todo cuanto afirma en su libro. Por medio de sugerencias logra que los latidos del corazon sean mas rápidos, lo cual, entre paréntesis, no puede realizar la voluntad del sujeto; desarrolla la agudeza auditiva de sus somnábulo, y obtiene, sobre todo, efectos fisicos verdaderamente sorprendentes. En otra parte de su obra hace resaltar el ilustre autor el poder moral que el hipnotizador adquiere sobre el sonámbulo, que le obedece en absoluto y solo le obedece á él si así se lo ordena. ¿Cuál es la teoría que explica hechos tan extraños? Beaunis se niega á darla por el pronto y opina, muy acertadamente sin duda, que no será posible la resolución del problema en tanto que las funciones del cerebro y principalmente la naturaleza del sueño normal no sean mejor conocidas que hasta ahora. Esta ligera indicacion de la índole y materia del trabajo de H. Beaunis, creemos bastará para recomendarle á toda persona, sea ó no médico, que quiere estar al corriente del asunto.

De venta en Madrid, Casa editoria de los Bailly-Baillery.

MANUAL MEDICO DE HIDROTERAPIA

por el doctor Beni-Barde, médico del Establecimiento hidroterápico de la calle Miromesnil en Paris y del de Anleuil, version española por D. Enrique Simancas y Larsé, licenciado en medicina y cirugía.—Segunda edicion, revisada y aumentada con 21 figuras en el texto. Madrid 1887. Un tomo en 12° con 21 figuras intercaladas en el texto. Precios: En Madrid, en rústica, 6 pesetas; en pasta ó tela, 7. En provincias, en rústica, 7 pesetas; en pasta ó tela.

EL MANUAL DE HIDROTERAPIA está llamado á formar parte de la biblioteca de toda persona ilustrada, porque, como el autor dice en su prólogo, «nacemos con predisposiciones morbosas que la educacion puede aminorar ó agravar, y á las cuales el género de vida dá un caracter especial, fácil siempre de reconocer. Para luchar contra estas influencias y sustraer al género humano de las enfermedades que le manazan, la HIDROTERAPIA es un gran recurso cuando ES APLICADA CON DISCRECION. Gracias á la multiplicidad de sus medios y á la seguridad de sus efectos, puede modificar la constitucion del individuo, destruir en germen las predisposiciones morbosas y permitir á la organizacion luchar contra la influencia de los medios exteriores» En su consecuencia, tanto el Facultativo como el profano deben procurar enterarse de tan importante publicacion.

EBANISTERIA

DE JOSÉ REIG
MERCADO, 8
ALCOY.

En esta acreditada casa, se acaba de recibir procedentes del pais y extranjero, a un completo y variado surtido de camas de hierro, sillase de Viena y de sistema Trobat;

Un sin número de bastones para caballero alta novedad, y varios géneros propios para regalos.

Todo á precios fabulosamente baratos. En la misma casa hay un completo surtido en toda clase de muebles y tambien fabrican por encargo á gusto de los señores compradores, á precios económicos

Especialidad en sillerias de tapiceria, Mercad 8 ALCOY.

PAPEL

COMERCIAL Y SOBRES

Se hallan de venta en la imprenta de este periódico.

(BOCA.)

MENTHOLINA DENTIFRICA

Elixir del Dr. GUTLER

BOCA GRAN REMEDIO BOCA

Importado y preparado por el

Dr. ANDREU, de Barcelona.

El Elixir del gran médico alemán Dr. Guttler á base del Menthol, es el dentifrico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Hé aqui las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.

Calma el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.

Limpia la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.

Emblanquece los dientes y da brillo al esmalte.

Aromatiza la fetidez del aliento y pone fresca la boca

Cura la terrible enfermedad del escorbuto por crónica que sea y

Fortalece los dientes y muelas dando vigor á las encías.

Estas y otras grandes ventajas que siempre la Mentholina del Dr. Guttler, articulo de primera necesidad para toda persona que estime en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca. Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador, y Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 10 reales. Se vende en las buenas farmacias de toda España y sus Antillas.

NOTA. El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara tambien unos polvos dentifricos que usados simultaneamente con el Elixir, aumentan el embellecimiento y blancura de los dientes.

(BOCA.)

El mejor reconstituyente

FERROQUINA BISLERI

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

AGENCIA GENERAL DE LA

Industria Lanera

DE

Francisco Giralt Serrá

TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y ap lance para la industria lanera, con no tambien suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construcción y reparación de máquinas, como tambien tiene en sus almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos e experimentados ingenieros químicos y mecánicos, para todo clase de instalaciones, de fábricas y máquinas, como partrición de materias y recetas para tintes y demás operaciones químicas: es órgano de esta Agencia

La Gaceta de la producción lanera.

Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cada mes con dibujos y grabados de máquinas, y es de reconocida utilidad para fabricantes, tintoreros, bataneros, hiladores, tejedores y demás personas que se dedican esta

IMPORTANTE A LAS MADRES Y NODRIZAS.

Alimento Soluble de Carnrick para niños, ancianos y enfermos: es el Alimento más nutritivo para las Criaturas, agradable y de fácil digestion que jamás se haya elaborado, conteniendo 50% de los sólidos de la leche (digerida), y 50% del mejor trigo, convertido éste en forma soluble. Es el alimento más perfecto y que más se aproxima á la Leche materna. No tiene rival para engordar, vigorizando los músculos y huesos, y para aumentar las fuerzas vitales, tan necesarias á la salud. Se recomienda especialmente contra la Extenuacion, Diarrea y Cólera infantil, y cuando la digestion es defectuosa, así como para el destete de criaturas. Los niños alimentados con productos feculentos ó leche sola muy á menudo crecen débiles y adolecen de atrofia de los huesos, y cuando les ataca alguna enfermedad propia de la infancia no pueden resistirla con la fuerza necesaria. "EL ALIMENTO SOLUBLE DE CARNRICK" es incomparable para enfermos y ancianos (que no pueden digerir alimentos farináceos), pues contiene gran cantidad de principios albuminoides nutritivos y de fácil digestion, aumentando así tanto las carnes como las fuerzas, y restableciendo las fuerzas vitales. Su uso es extremadamente cómodo, estando en forma de polvo y conservándose indefinidamente. Se prepara inmediatamente hirviéndolo y agitándolo durante tres minutos.

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS.
POR MAYOR: SOCIEDAD FARMACEUTICA ESPAÑOLA, BARCELONA.
THE MALTINE MANUFACTURING COMPANY, LIMITED, LONDRES.